
 
 

会議録 
案 件 名 令和７年度 第１回豊田市ラリーをいかしたまちづくり実行委員会 
日  時 令和７年４月２２日（火）午後２時００分〜５時００分 
場  所 豊田市役所南庁舎５階 南５２会議室 
出 席 者 別紙のとおり 

内     容 
■次第 
（１）会長あいさつ 
（２）委員紹介 
（３）議題 

➀令和６年度実績報告及び決算について 
   ②令和７年度事業計画及び予算について 
   ③豊田市ラリーをいかしたまちづくり実行委員会規約について 
（４）その他 
 
■配布物 
・実行委員会資料一式 
・ラリージャパン 2025 ノベルティステッカー、お茶 
 
■内容 
（３）➀令和６年度実績報告及び決算について 
・事務局が、令和６年度に実施した事業について報告した。また、収支・決算状況

についても適正に行われていたことを報告した。 
・賛成多数により、令和６年度事業及び収支決算は承認された。 
 
②令和７年度事業計画及び予算について 
・事務局が、今年度に予定している主な事業と予算について説明した。 
 
＜質疑応答・意見など＞ 
・（三宅副会長）シロキヤラリーをやめた理由を知りたい。 
→（事務局︓髙島）主催者が高齢のため、継続できなくなった。代替案については、 

検討中。 
 
・賛成多数により、令和７年度事業計画及び予算は承認された。 
 
③豊田市ラリーをいかしたまちづくり実行委員会規約について 
・事務局が、規約の改正について説明した。 
・賛成多数により、規約の改正は承認された。 
 
（４）その他 
＜質疑応答・意見など＞ 
・（三宅副会長）将来のことを考えて、豊田市にランドマークとなるようなコースを
例えば 10 年がかりぐらいでつくっても良いのでは。競技がないときは、一般の人
でもドライブができるようなものだと良い。もしそうした計画をされるのであれば
ぜひ協力したい。 
→（事務局︓中神）ご意見として承った。  


